
Mensch-Tier-Embryonen
Beitrag von „MKZ“ vom 20. Mai 2008 um 21:47

Hallo Zusammen,

es sieht wohl wieder so aus, als ob der der Mensch wieder Gott spielen möchte  .

Auch wenn ich die Stammzellenforschung zur Behandlung von bisher unheilbaren Erkrankungen
befürworte, wird sich die Natur bei derartigen Experimenten rächen.

Meiner Meinung nach vermag niemand die Folgen solcher Experimente abzuschätzen. Wir -
oder die nächsten Generationen - werden mit den Folgen leben müssen.

Viele - nachdenkliche - Grüße

Marco
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